

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang telah dilakukan, setelah melalui proses pengumpulan, pengolahan, analisis, dan interpretasi data terkait Pengaruh *Current Ratio* dan *Total Asset Turnover* Terhadap *Return On Asset* pada Bank BJB Syariah Tahun 2019-2022. Maka dihasilkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Secara parsial, *Current Ratio* memberikan pengaruh signifikan terhadap *Return On Asset*. Hal ini dapat dilihat dari nilai sig. $0.000 < 0.05$ dan t hitung sebesar $5.348 > t$ tabel 2.014. Ini berarti tingkat *Current Ratio* yang tinggi atau rendah dapat mempengaruhi *Return On Asset*.
2. Secara parsial, *Total Asset Turnover* memberikan pengaruh signifikan terhadap *Return On Asset*. Hal ini dapat dilihat dari nilai sig. $0.000 < 0.05$ dan t hitung sebesar $7.419 > t$ tabel 2.014. Ini menandakan bahwa tingkat *Total Asset Turnover* yang tinggi atau rendah dapat mempengaruhi *Return On Asset*.
3. Secara simultan, *Current Ratio* dan *Total Asset Turnover* memiliki pengaruh signifikan terhadap *Return On Asset*. Hal ini dapat dilihat dari nilai sig. $0.000 < 0.05$ dan t hitung sebesar $41.899 > t$ tabel 3.20. Artinya, kedua variabel ini secara simultan berkontribusi terhadap pengaruh *Return On Asset*.

Dengan demikian, kesimpulan dari analisis tersebut adalah bahwa baik *Current Ratio* maupun *Total Asset Turnover* memiliki pengaruh yang

signifikan secara parsial maupun simultan terhadap *Return On Asset* dalam konteks penelitian atau analisis yang dilakukan.

B. Saran

Penelitian ini bisa menjadi pedoman bagi peneliti lain untuk melakukan perbaikan yang diperlukan dan melanjutkan pengembangan penelitian. Oleh karena itu, penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Perusahaan sebaiknya berusaha menjaga tingkat rasio lancar yang optimal. Dengan likuiditas yang baik, perusahaan dapat lebih mudah mendapatkan pinjaman dari investor dan kreditor, dan diharapkan manajemen pinjaman tersebut dapat dilakukan secara efektif untuk meningkatkan keuntungan perusahaan.
2. Perusahaan disarankan untuk optimalisasi pemanfaatan aset yang dapat dengan mudah dicairkan dan modal operasional, serta untuk mempertahankan serta meningkatkan tingkat penjualan. Hal ini karena kenaikan penjualan diikuti oleh peningkatan laba.
3. Bagi investor yang berencana mengalokasikan modal pada pihak yang berinvestasi, disarankan untuk lebih memerhatikan faktor-faktor yang memengaruhi *Return On Asset*. *Return On Asset* yang positif mencerminkan efisiensi penggunaan aset oleh perusahaan. Hal ini juga terkait dengan indikator seperti *Current Ratio* dan *Total Asset Turnover*, yang secara bersama-sama berdampak pada *Return On Asset* Perusahaan.